



## TRASCENDIÓ

**Que** quien no se limitó en sus palabras fue **Gene Simmons**, el retirado bajista, cantante y fundador de la célebre banda de rock Kiss, quien por su cuenta de X dio “un gran agradecimiento a la nueva e impresionante presidenta de México, Claudia Sheinbaum, por enviar a los mejores bomberos para ayudar a Los Ángeles a combatir estos monstruosos incendios”. Hay que recordar que el músico tiene buena vibra con los mexicanos no solo por tener aquí un semillero de *fans*, sino por su amistad con personajes como el ex futbolista **Francisco Palencia**, quien le pega a la guitarra.

**Que** el gobierno morenista de Morelos, encabezado por **Margarita González**, presentó seis denuncias, cuatro penales y dos administrativas, contra ex integrantes del gabinete de su antecesor, **Cuauhtémoc Blanco**, también aliado de la 4T y hoy diputado federal, por un total de casi 40 millones de pesos, a partir de la documenta-

ción exhibida por el consejero jurídico, **Edgar Maldonado**, y la titular de la Contraloría estatal, **Alejandra Pani**. ¡Gool contra el goleador!

**Que** la reunión plenaria del grupo parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados prevista para ayer lunes naufragó por la ausencia de 175 de sus 253 integrantes, pues muchos de ellos siguen en sus vacaciones de Navidad, Año Nuevo y Día de Reyes, mientras otros tantos boicotearon la convocatoria de su coordinador, **Ricardo Monreal**, y del operador político de la bancada, **Pedro Haces**, por incumplir el plazo mínimo de 48 horas previas al encuentro. La reunión finalmente se canceló por falta de *quorum*, al pasar lista apenas 78 legisladores.

**Que** entre enredos, retrasos y parálisis de los Comités de Evaluación de los tres Poderes que no avanzan en transparentar cuándo, cómo y a quiénes van a entrevistar para darles candidaturas, la presidenta del INE, **Guadalupe Taddei**, advirtió que “sí o sí” el Senado tiene que entregarles la lista definitiva el 12 de febrero, como marca la Constitución, pues en esta fecha no hay prórrogas. Y lanzó: “o lo entregan o no hay proceso”. —